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会議名 令和２年度 第５回 小金井市学童保育所運営協議会 

事務局 

(担当課) 

児童青少年課 

開催日時 令和３年１月１８日(月) 19時 00分～19時 35分 

開催場所 オンライン会議 

出 

席 

者 

委員 鈴木委員長、坂根副委員長、長尾委員、田口委員、坊本委員、矢野委員、中島委員、

小林委員、上坂委員、大澤委員、西尾（議事録） 

事務局 宮主任 

欠席 岩野委員 

会議次第 １ 開会 

２ 議題 

 （１）さくらなみ・まえはら・みどり暫定第 3学童保育所運営事業について 

 （２）その他 

３ 閉会 

配布資料 ・さくらなみ・まえはら・みどり暫定第 3学童保育所運営事業概要 

  議事 １ 開会 

・市側オンライン機材が 1つのため、交代しながらの会議とする 

 

２ 議題 

（１）さくらなみ・まえはら・みどり暫定第 3学童保育所運営事業について 

（市）みどり、まえはら、さくらなみについて、来年度児童数が増加、10月より関

係部局と打ち合わせを実施し、来年度学校内の特別教室を借用することとした。 

・さくらなみ学童保育所 

 プレイルームをメインとして使用、学校の授業で使用している場合は図書室など

のサブルームを使用 

・まえはら学童保育所 

以前パソコン教室だったところを使用（かなでルーム）、サブとして家庭科室 

・みどり学童保育所 

家庭科室をメインに使用、サブルームは第二音楽室を使用 

使用時間は放課後から、その他学校休業期間、運営方法、運営開始日について報告。

予算は児童青少年課、庶務課、学務課の 3つで組む。1月 22日本会議補正予算、予

算委員会にかけず即決で承認をもらう予定、予算配当、契約手続きなど 3 月までに

準備する。 

※配布資料参照 

（学）購入備品一覧、みどり学童保育所が多い印象だがこれはなにか？ 



（市）学校との距離、事務室を置く関係で備品が多めの設定となっている 

（学）暫定の備品は昨年末学保連から提出している予算要望とは別か？ 

（市）大規模化の関係で予算要望とは別に動いている 

（学）令和 3年以降、児童数は増える想定か？ 

（市）共働き世代が増え、子どもも増加するといわれている。来年以降も対応が必

要と考えている。 

（学）たまむしの場合は 3年間限定だが、来年度からはじまる 3学童はどうか？ 

（市）来年度、教育委員会の協力を得ている。たまむしは 3 年間と言っていたが、

延長しなければならないという判断になろうかと考えている。 

（学）現在の判断はどうか？ 

（市）現段階で期限は決めていない 

（学）たまむしは延長を検討していくということでいいか？ 

（市）市の手続きの仕方が去年と今年で違うので、たまむしについては検討が必要 

（学）学校も人数が増えている、学童だけに設備を割けないという話もあるが？ 

（市）難しい話だが、市の個別計画を作っている。学童施設を単独で作るというよ

りは、複合施設などを建てるときに一緒に建てるという考え。来年、再来年で学童

施設を単独でできるかはかなり厳しい。 

 

・メールでの追加議題 

（学・追加議題）大規模化に伴い、学校施設の借用についての議題となりますが、

現在たまむしでは学校施設を借用しているが、フルタイムでないため受け入れの準

備と終わったあとの片付けに、かなりの時間と労力がかかっている。施設の借用だ

けでなく、実際の保育以外にかかるものを考慮しないと上手く回らない。 

（学）予算要望でも書いてあるが、現場の指導員さんに準備という負担がかなりか

かっている。父母会からも動いてもらえないかと話もある。今となってはタマムシ

だけの話ではない。備品も少ない、隠したりする手間もある。置き場所を増やす、

負担の軽減をしてもらえないか。 

（市）たまむしと 3 所の話の持っていき方が少し違っている。学校のほうとの話を

していきたいが、学校も子供が増えているためなかなか難しい。モノを置く場所の

話は出来るとは思っている。 

（学）来年度から教育委員会が入っているので、理解は進んでいるものと理解して

いる。同じ敷地内とは言え端と端、雨の時の対応などが変わってくる。よろしくお

願いしたい。（指導員さんが入ってくる時間がわかるか？の問いに対し）指導員さん

が入る時間はわかっていないが、こどもが来る直前である。 

（学・追加議題）コロナで休所期間の学童保育料は返金してもらえるのか 

（市）後日返金を予定している、現在調整中、決まったら別途連絡する 



（学・追加議題）コロナ発生の際、兄弟が濃厚接触者の場合、保育園に登園させな

いなどの事態が発生しているが明確化していただきたいとの声が学保連にてあっ

た、それに関わるガイドラインなどあれば共有頂けないか。 

（学）去年のまえはら、たまむしで発生した件、兄弟の対応がバラバラだった。 

濃厚接触者におけるガイドラインがあると動きやすい。 

（市）ガイドラインはあるが、内部資料としている。口頭での話ではあるが、家族

が発症し濃厚接触者であっても登所は可能。保育園ごとの話がどうなっているかは

確認できていない。出来るだけ家庭で保育をしてほしい。 

（学）保育園も同じような対応だと理解したが、範囲は市立 5 園の話なのか。民間

保育園もなのか。 

（市）細かいところはお答えできない、あずかれない・あずかれる、で言えばあず

かれる。該当の家族が送りの迎えはしない、出来るだけ家庭で保育してほしい。園

によって強弱があるとは思うが、それは施設長の判断となる。今後学童も同じ対応

になると思う。 

 

３ 閉会 

 以上で、令和２年度５回小金井市学童保育所運営協議会を閉会する。 
 


